
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

 
       CITTA' DI PALERMO 

V COMMISSIONE CONSILIARE 

          V Commissione Consiliare 

 

   VERBALE N°141 

SEDUTA  del 26 LUGLIO 2016  

   

L’anno duemila sedici il giorno ventisei del mese di luglio è stata convocata dal 

Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n°128 del 30 giugno u.s., presso la sede di 

via Marchese Ugo n°60, la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In 1^ convocazione, alle ore 08.30, non risulta presente nessun Consigliere. 

Pertanto la seduta si sposta in 2^ convocazione per mancanza di numero legale.  

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria supplente 

signora Rita Balistri. 

Alle ore 09.30 il Presidente dispone l’appello al quale risultano presenti i 

Consiglieri  Alotta e Galvano. 

Il Presidente, in attesa degli ospiti convocati in seduta, prende la parola e inizia col 

comunicare di aver parlato con l’Assessore al Turismo  riguardo la tassa di 

soggiorno e stabilito che necessitano misure di prevenzione per limitare e 

controllare l’evasione. 

Giungono gli ospiti i Sigg Giuseppe Cavagna di Gualdana, Presidente del Circolo 

dell’Unione di Milano, Diego de Vargas Machuca che lo accompagna e Antonio 

Cosenz, nonché l’architetto Castellino per il servizio Mobilità. Presidente del 

Circolo dell’Unione di Palermo. Intendono organizzare, come ormai da 30 anni, il 

giro di auto storico sulle Madonie per celebrare la Targa Florio, scegliendo come 

luogo di partenza la città di Palermo.  Nei giorni 8 e 9 ottobre arriveranno a Palermo 

circa 70 auto storiche che parteciperanno poi al giro, soggiorneranno nella nostra 

città con residenza all’Hotel La Torre, visitando a bordo di pullman turistici luoghi 

storici e culturali e consumeranno i pasti presso palazzi storici della nostra città.  

Alle ore 09.46 entra il Consigliere Maniaci. 

E’ dunque necessario verificare che ci siano tutte le infrastrutture, i servizi e gli 

spazi per un fluido svolgimento della manifestazione a cominciare dallo spazio 



antistante l’albergo per poter scaricare le auto che arriveranno la sera prima con la 

nave da Genova, problema che si pensa di risolvere effettuando tale operazione 

presso il parcheggio di viale Galatea, sia per la semplicità del percorso per le 

biserche che portano le auto, sia per la gratuità del suolo che è libero da vincoli nel 

periodo indicato.  

Alle ore 09.50 entra il Consigliere Pullara. 

Il sabato sera i convenuti si sposteranno con i pullman a loro disposizione, presso il 

Palazzo Mazzarino dove consumeranno la cena.  

Alle ore 09.55 entra il Consigliere Lombardo. 

Il Presidente propone di far fermare i pullman a piazza Verdi davanti il teatro 

Massimo e i convenuti faranno un piccolo tratto a piedi. Vorrebbero portare alcune 

auto storiche, almeno 6, all’interno del Palazzo e per questo sarà necessario il 

rilascio di un pass che consenta l’attraversamento della zona pedonale, e un servizio 

di staffetta. 

A questo Proposito il Presidente propone agli ospiti di utilizzare il servizio di 

staffetta dei motociclisti volontari che si offrono per ogni manifestazione e che lo 

fanno per volontariato e sono persone serie ed affidabili. Dovrebbero accompagnare 

le auto in tutti i loro spostamenti e cioè all’arrivo della nave da Genova, alla 

ripartita delle stesse il lunedì giorno 10 ottobre. 

Per il giorno 10, domenica, è loro intenzione effettuare un giro turistico della città 

con visite alla Cappella Palatina  ed al Duomo dii Monreale, consumando il pranzo 

presso il Circolo Bellini. Desiderano sapere se è possibile conoscere i tempi 

d’ingresso soprattutto alla Cappella Palatina e se è possibile fare un biglietto 

cumulativo. Si propone dunque di presentare alla Fondazione richiesta anche per i 

partecipanti alla manifestazione. 

Per la domenica non è previsto nessun movimento delle auto e la sera ceneranno 

presso Palazzo Pietratagliata. Al lunedì è prevista alle ore 09.00 la partenza delle 70 

auto da Mondello e necessita il servizio di staffetta per raggiungere l’autostrada che 

le porterà verso Castelbuono e Cerda.  

Alle ore 10.30 entra il consigliere Federico. 

Il Presidente propone di uscire dallo svincolo di Buonfornello per consentire alle 

auto di percorrere il rettilineo ed arrivare subito a Cerda dove, se vogliono, potranno 

utilizzare le tribune  perché ora che l’area è diventata città metropolitana, sono di 

pertinenza anche del Comune di Palermo. Propone anche di visitare il museo della 



Targa a Cerda e a questo proposito dà disposizioni di contattare il direttore dr. 

Catanzaro per verificarne la disponibilità per quella data. Inoltre consiglia di 

avvertire i paesi che si trovano sul percorso sia per evitare inconvenienti, sia per 

offrire ai partecipanti degustazione di prodotti locali. 

Alle 10.50 esce il Consigliere Federico. 

Il Presidente chiarisce che la Sicilia è terra di motori e che l’Amministrazione della 

città sta facendo opera di cultura e diffusione come per le manifestazioni 

internazionali ed a questo proposito cita la Regata storica partita nelle ultime 

settimane da Palermo. Il duca Vargas precisa che il mercato delle auto storiche nel 

mondo conta un fatturato di 19 miliardi di euro e che gli appassionati appartengono 

a tutti i ceti sociali ed economici. 

Il Presidente consiglia di verificare con un sopralluogo i luoghi e gli spazi di cui si è 

parlato durante la seduta e far pervenire richieste di patrocinio gratuito al Sindaco e 

di autorizzazione per il transito delle auto nelle zone pedonali e le visite.  

Alle ore 11.05 il Presidente congeda gli ospiti e chiude la seduta. 

 

 

 

LA SEGRETARIA SUPPLENTE       IL PRESIDENTE 

                        Rita Balistri           Fausto Torta 


